



**PT Central Proteina Prima Tbk**

Berkedudukan di Jakarta, Indonesia

PT Central Proteina Prima (IDX:CPRO / “Perseroan” ) dengan ini mengumumkan bahwa Bapak Fachrul Razi tidak lagi menjabat sebagai Komisaris Utama CPRO sejak pengangkatan beliau menjadi Menteri Agama Republik Indonesia. Selain itu, Perseroan juga telah menerima surat pengunduran diri dari Bapak Irwan Tirtariyadi yang telah memasuki masa pensiun. Segenap anggota Dewan Komisaris dan Direksi CPRO mengucapkan selamat bertugas pada jabatan yang baru dan mengucapkan terima kasih beliau atas dedikasi, kontribusi dan dukungannya kepada Perseroan selama menjabat di Perseroan.

Terkait dengan hal ini, Perseroan merencanakan untuk menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa pada tanggal 13 Desember 2019 di Gedung Bursa Efek Indonesia untuk mengubah susunan pengurus Perseroan. Berikut adalah ringkasan singkat daftar riwayat hidup dari calon anggota Dewan Komisaris dan Direksi yang diusulkan untuk menjabat dalam susunan pengurus Perseroan yang baru:

**Bapak Hardian Purawimala Widjonarko**, Warga Negara Indonesia, lahir di Malang, Jawa Timur, tanggal 4 Desember 1953. Beliau bergabung dengan Perseroan sejak tahun 2007 dan pernah menjabat sebagai Komisaris Utama Perseroan pada tahun 2008 hingga tahun 2012. Sebelum bergabung dengan Perseroan, beliau meniti karir pada sektor industri kehutanan, konstruksi berat, dan perkebunan sawit.

**Bapak Budy Powito**, Warga Negara Indonesia, lahir di Jakarta, 12 Maret 1970. Beliau meraih gelar Magister Manajemen jurusan manajemen keuangan dari Institut Bisnis Informatika Indonesia, Jakarta. Beliau mulai meniti karir di CP grup sejak tahun 1992 dan saat ini menjabat sebagai Kepala Divisi *Corporate Assurance & Strategic Planning*.

Perseroan mengeluarkan rilis ini sebagai bagian dari keterbukaan Informasi kepada publik sebagaimana diatur dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No.32/POJK.04/2014 tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka, dan Peraturan Bursa Efek Indonesia Nomor I-E tentang Kewajiban Penyampaian Informasi.

**PT Central Proteina Prima Tbk**

Direksi